
Massnahmen zur dauerhaften Stabilisierung des Staatshaushalts (Sparpaket II)

Antrag vom 4. Juni 2012

Boppart-Andwil

Abschnitt I:

Nr.	Massnahme	Referenz
K14	Bildungsdepartement Berufsfachschulen: Festlegen eines maximalen Förderbeitrags für Lernende	Seite 18

Streichen.

Begründung:

Die Lernenden werden nach dem Entscheid des Kantonsrates, z.B. Lernateliers, Stütz- und Förderkurse zu kürzen, diese nicht plötzlich weniger beanspruchen.

Man «optimiert» über die flexible Schulkreiseiteilung die Klassengrössen auch bei eher lernschwachen Berufsschülerinnen und Berufsschülern aus finanzpolitischen Überlegungen. Gleichzeitig will man jetzt auch noch die finanziellen Mittel für die Unterstützung dieser St.Galler Jugendlichen streichen.